



La agencia anticorrupción de Malasia congela más de 400 cuentas bancarias relacionadas con el fondo 1MDB

Fuente: Europa press

Malasia reabrió las investigaciones sobre el fondo 1MDB en mayo después de la victoria del ex primer ministro Mahathir Mohamad en las elecciones legislativas, en las que su partido se impuso a la coalición liderada por el partido del entonces primer ministro, Nayib Razak.

que los investigadores creen que habrían recibido fondos del polémico fondo estatal 1MDB, según ha explicado en un comunicado la unidad que investiga el caso. Las cuentas se cree que estarían relacionadas con malversación y apropiación indebida de fondos de 1MDB, ha añadido. **Las cuentas que han sido congeladas están vinculadas a 81 personas y 55 empresas**

1MDB ha informado de que ha congelado 408 cuentas bancarias que contienen unos 1.100 millones de ringgits (233 millones de euros). **investiga el escándalo de malversación de millones de dólares del fondo estatal** que **La unidad especializada de la Comisión Anticorrupción de Malasia**